
Pullach, 12.10.2015  

 

Antrag an den Gemeinderat: 

Errichtung eines Eislaufplatzes durch einen externen Betreiber für ca. 
einen Monat innerhalb des Zeitraums von November 2015 – Februar 2016 
(je nach Verfügbarkeit) z.B. auf der Maibaumwiese oder einem anderen 
geeigneten Standort. 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Gemeindeverwaltung wird unmittelbar (aufgrund der zeitlichen Machbarkeit) 
beauftragt einen externen Betreiber ausfindig zu machen, der für mindestens einen 
Monat oder länger im Zeitraum von November 2015 – Februar 2016 einen 
Eislaufplatz zum Schlittschuhlaufen, zum Eisstockschießen und zum 
Eishockeyspielen z.B. auf der Maibaumwiese einem anderen geeigneten Standort 
aufbaut und von diesem ein Angebot einzuholen. Aufbau und Betrieb soll in 
Verantwortung und Risiko des Betreibers erfolgen. 

 

Begründung:  

Besonders im Winter bedarf es in Pullach eine weitere Attraktion für unsere Bürger.  

Eislaufplätze finden in anderen Gemeinden bereits seit Jahren großen Anklang und 
stoßen bei vielen auf rege Begeisterung. Auf diesem Eislaufplatz kann nicht nur 
Schlittschuh gelaufen werden, sondern selbstverständlich kommen auch die 
Freunde des Eisstockschießens und Eishockeyfans auf ihre Kosten.  

Von Vorteil ist diese Attraktion nicht nur für die Bürger, auch kann damit die 
Besucher-Frequenz im Ortskern erhöht werden, die dem Einzelhandel zu Gute 
kommt. Um diese Attraktion zu vollenden kann einem ortsansässigen Gastronom 
die Möglichkeit geboten werden, dort heiße Getränke und Speisen zu verkaufen, 
was zusätzlich Zuschauer anziehen würde.  

Durch einen externen Betreiber, der einen Eintritt für die Nutzung der Bahn 
verlangt, wird der Aufwand für die Gemeinde überschaubar bleiben. Dieser 
Betreiber muss außerdem für den Verleih von Schlittschuhen in passenden Größen 
Verantwortung tragen. 

Wir denken, dass dieser Eislaufplatz auf jeder Hinsicht eine Bereicherung für Pullach 
ist und bei allen großen Anklang finden wird. 

Wie die Erfahrungen mit anderen Veranstaltungen (Maifest, Dt.-Frz. 
Freundschaftsfest, Boule-Turniere) zeigen, wäre die Maibaumwiese aufgrund ihrer 
Zentralität besonders gut geeignet und regeneriert sich schnell. 

Daher bitten wir Sie um Ihre Zustimmung und danken Ihnen für Ihre 
Unterstützung! 

Die CSU Fraktion Pullach i. Isartal 

Caroline Voit, Dr. Andreas Most, Patrick Schramm, Eduard Floss	  


